

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT**

Abgeordneter Christopher Emden (AfD)

Entweichen aus dem Maßregelvollzug

Anfrage des Abgeordneten Christopher Emden (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 09.09.2019

Im Zusammenhang mit einer Anfrage eines Radiosenders ist mir bekannt geworden, dass es sowohl in diesem wie auch den vergangenen Jahren Vorfälle gegeben haben soll, bei denen Personen aus dem Maßregelvollzug entwichen sein sollen.

1. Trifft es zu, dass sich derzeit Personen, die sich im Maßregelvollzug befinden sollten, außerhalb dessen aufhalten? Bejahendenfalls, um wie viele Personen handelt es sich?
2. Wie viele Personen sind insgesamt in den Jahren 2015, 2016, 2017, 2018 und 2019 aus dem Maßregelvollzug entwichen (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?
3. Bei welchen Gelegenheiten sind die Personen gemäß Frage 2 entwichen?
4. Wie viele der aus dem Maßregelvollzug Entwichenen gemäß Frage 2 sind wieder in die dafür vorgesehenen Einrichtungen zurückgeführt worden?
5. Wie lange befanden aus dem Maßregelvollzug Entwichene sich außerhalb des Maßregelvollzugs?
6. In wie vielen Fällen gemäß Frage 2 wurden während der Dauer des Entweichens weitere Straftaten begangen und wenn ja, welche?
7. Welche Umstände sind aus Sicht der Landesregierung für das Entweichen von Personen aus dem Maßregelvollzug verantwortlich?
8. Was plant die Landesregierung zu unternehmen, um das Entweichen aus dem Maßregelvollzug künftig zu verhindern?

(Verteilt am 12.09.2019)